Les vœux et les projets de Bernard Bajat pour 2025

Le maire de Pajay Bernard Bajat a profité de ce dimanche 19 janvier pour souhaiter ses meilleurs vœux aux habitants, et discuter des mesures qui seront attendues et mises en place pour l'année 2025.

e dimanche 19 janvier, le public se pressait dans le gymnase Jo Millon, pour écouter les vœux du maire de Pajay, Bernard Bajat. Il était entouré des membres de son conseil municipal, d'un grand nombre d'élus locaux des communes environnantes, de Joël Gullon président de Bièvre Isère Communauté et Jean-Pierre Barbier, président du Département. Bernard Bajat a rapidement évoqué la situation nationale et les retombées qui en découlent sur les collectivités territoriales. Malgré les difficultés il tient à afficher un certain optimisme. Il souhaite que les nouvelles constructions et lotissements sur le village enraillent la baisse de la population du village afin de sauvegarder le nombre de classes de l'école.

Sécurisation du village et économies d'énergie

Il poursuit la sécurisation de la traversée du village avec des feux tricolores au carrefour de la route de Marcilloles, et de ce fait sécurise le déplacement des locataires du lotissement les Mûriers, qui pour l'instant empruntent la chaussée.

Un équipement n'a peutètre pas été perçu par tous, en 2024. C'est la partie de l'éclairage public qui est passée en



Bernard Bajat a présenté ses vœux aux habitants. LeDL/P.Q.

mode led. En 2025, l'ensemble du réseau public sera équipé de ce mode d'éclairage, et ceci avec la participation de TE38 (Territoire d'Énergies).

À noter que dans l'année l'éclairage des classes de l'école sera lui aussi, équipé en led afin de minimiser la consommation électrique.

Une étude sur la possibilité d'engazonner les allées du cimetière

Le toit du local jouxtant le mur du cimetière était une passoire. Une évaluation du coût des travaux sera faite afin que ce toit retrouve une nouvelle vie. Les travaux de réfection seront effectués dans l'année.

Le gymnase est très énergivore en consommation électrique. Le chauffage au gaz avec le système de ventilation interroge même la conception du bâtiment. Comment améliorer son rendement sans pour cela être contraint d'effectuer de grosses dépenses?

Un projet d'installation de panneaux solaires sur le toit est envisagé comme solution.

Bernard Bajat concluait en rappelant l'excellente dynamique du village, grâce à une vie associative riche de bénévoles et une école forte d'une belle équipe pédagogique, complétée par le périscolaire assuré par le marmiton.

Les efforts sont également mis pour que puisse rouvrir la boulangerie du village.

Pour conclure, le maire citait Georges Sand : « Les déceptions ne tuent pas et les espérances font vivre, »

• Pierre Querniard